

## ABSTRAK

**Nia Fronica.**2021. *Pelaksanaan Supervisi Manajerial Kepala Sekolah Pada SMA Negeri 7 Banjarmasin.*Skripsi, Jurusan Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, Pembimbing: (I) Drs. H. Muhammad Yuseran, M.Pd (II) Nauriatul Muharramah, SEI, M.Pd.I.

### **Kata Kunci: Supervisi Manajerial, Kepala Sekolah**

Penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan tentang pelaksanaan Supervisi Manajerial Kepala Sekolah Pada SMA Negeri 7 Banjarmasin yang meliputi tahap perencanaan, Pelaksanaan, Evaluasi, dan Tahap Tindaklanjut. Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif. Hal ini dilaksanakan di SMA Negeri 7 Banjarmasin. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah metode observasi, wawancara, dan dokumentasi yang berhubungan dengan pelaksanaan supervisi manajerial kepala sekolah. Subjek dalam penelitian ini adalah Kepala Sekolah dan wakil Kepala Sekolah. Objek dalam penelitian ini adalah meneliti bagaimana proses pelaksanaan supervisi manajerial kepala sekolah pada SMA Negeri 7 Banjarmasin.

Hasil dari penelitian ini adalah penelitian yang dilakukan oleh kepala sekolah terkait supervisi manajerial yang meliputi perencanaan, pelaksanaan, evaluasi, dan tindaklanjut. Perencanaan supervisi melekat dengan penyusunan program kerja yang terdiri dari rencana kegiatan, waktu, penanggung jawab dan dilakukan penyusunan program dilakukan pada awal tahun. Pelaksanaan supervisi yang melingkupi unsur-unsur yang dilakukan kepala sekolah SMA Negeri 7 Banjarmasin meliputi supervisi pada bidang kurikulum, peserta didik, sarana dan prasarana, personalia, keuangan, dan humas. Evaluasi yang dilakukan oleh kepala sekolah mengumpulkan data-data atau bukti terhadap pelaksanaan yang sudah diprogramkan. Menilai dan melihat apa saja program-program yang belum tercapai dan program yang sudah terlaksanakan. Dan tindaklanjut yang dilakukan oleh kepala sekolah adalah dengan membuat rangkuman hasil supervisi kemudian dengan menentukan dan mengambil beberapa tindakan yang sesuai dengan penilaian hasil supervisi tersebut.